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第 9回 六ヶ所村新庁舎建設検討委員会 議事録 

日時 令和 4年 4月 14日（木）10:00～11:00 

場所 六ヶ所村文化交流プラザ「スワニー」大会議室 

出
席
者 

委員 

高橋信委員 （東北大学大学院工学研究科 量子エネルギー工学専攻技術社会シ

ステム専攻 教授）【委員長】 

伊藤宗太郎委員（公益財団法人 環境科学技術研究所 常務理事）【副委員長】 

髙橋文雄委員（六ヶ所村議会議長） 

髙田博光委員（六ヶ所村議会総務企画常任委員会 委員長） 

小藤一樹委員（学校法人八戸工業大学 工学部土木建築工学科感性デザイン学部

創生デザイン学科 准教授） 

髙田孝徳委員（六ヶ所村行政連絡員協議会 会長 

       兼 六ヶ所村三漁協協議会 会長） 

三戸秀子委員（六ヶ所村地域連合婦人会 会長）※欠席 

種市治雄委員（六ヶ所村商工会 会長）※欠席 

及川次夫委員（一般社団法人六ヶ所村観光協会 会長）※欠席 

橋本喜代二委員（社会福祉法人 六ヶ所村社会福祉協議会 会長） 

石久保斉委員（六ヶ所村農業委員会 会長） 

久保勝廣委員（特定非営利活動法人六ヶ所村スポーツ協会 会長） 

久保政廣委員（六ヶ所村消防団 団長） 

橋本篤哉委員（六ヶ所村教育委員会 教育長職務代理者） 

齋藤英明委員（公募） 

秋元美穂委員（公募）※欠席 

林巧委員（国立研究開発法人量子科学技術研究開発機構量子エネルギー部門 

六ヶ所研究所 ブランケット研究開発部長）※欠席 

工藤純一委員（新むつ小川原株式会社取締役常務執行役員 青森本部長）※欠席 

相澤文雄委員（日本原燃株式会社地域・広報本部 副本部長）※欠席 

事務局 

六ヶ所村役場 総務課 種市課長 

六ヶ所村役場 総務課 髙村課長補佐 

六ヶ所村役場 総務課 林下ＧＭ 

六ヶ所村役場 総務課 佐々木主査 

六ヶ所村役場 総務課 橋本主査 

六ヶ所村役場 総務課 デジタル化推進室 円子室長 

事務局支援 建設技術研究所東京本社都市部 PFI・PPP室 川井、猪股、吉田 
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１． 配布資料 

 第 9回 六ヶ所村新庁舎建設検討委員会次第 

 資料 1 六ヶ所村新庁舎建設基本構想（案） 

 参考資料 第 8回六ヶ所村新庁舎建設検討委員会議事録 

 参考資料 六ヶ所村新庁舎建設候補地の評価（地区別） 

 参考資料 六ヶ所村新庁舎建設基本構想・基本計画検討スケジュール 

 六ヶ所村新庁舎建設基本構想・基本計画について（答申） 

２． 審議内容 

開会 

 事務局より、開会の宣言を行った。 

 

事務局より 

 設置要綱における本委員会委員の任期を令和 4年度から令和 5年度へ延長した。 

 委員及び事務局の異動について説明を行った。 

 

委員長挨拶 

 委員長より、挨拶を行った。 

 

事務局より資料の確認 

 事務局より、資料の確認を行った。 

 【委員】ピロティとはどのような整備イメージか。 

→【事務局】1階部分を執務室にせず、駐車場などとして活用するイメージである。 

 

３． 案件 

（１）六ヶ所村新庁舎建設基本構想（案）について 

 事務局より、六ヶ所村新庁舎建設基本構想（案）についての説明を行った。 

 【委員長】p7 RPAの説明文について、「ロボットによる…」との記載があるが、正しくはロボティ

ックプロセスオートメーションの略となるため、誤解を生まない表現へ説明を訂正すること。 

 【委員】p42 概算事業費について、新庁舎建設費には公民館は含まれていない認識で良いか。 

→【事務局】公民館は含まれていない。 

 【委員】p39 「ピロティ」の文言をイメージしやすいように注釈を追記してはどうか。 

 【委員】p15 「4.1.2 災害に強い庁舎」について、自然災害のみに限定せずにコロナウイルス等

への対応についても追加してはどうか。 

→【委員長】同意見である。また外的要因による影響を“受けない”ことはあり得ないため、「影

響を最小限にする」といった表現に訂正してはどうか。 

 【委員】p16導入が検討される機能について、社会福祉協議会を追加することは可能か。 

→【事務局】今後、基本計画策定に当たり複合機能の検討を進めていく。参考にさせていただ

く。 
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（２）答申（案）について 

 事務局より、答申（案）の説明を行った。 

 【委員長】答申案について、意見・質問はあるか。→【一同】意見・質問無し。 

 【一同】答申案について、合意 

 

その他・閉会 

 【事務局】今後の検討スケジュールについて説明。 

 委員長より、挨拶を行った。 

 

以上 


